

1. Kreisklasse Gruppe 1

TuS Hornau VI : BSC 1985 Flörsheim
Mittwoch, 16.11.2022, 20:30 Uhr

Haas und Bayer und Spengler in Einzel und Doppel ungeschlagen

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TuS Hornau VI im Spiel der 1. Kreisklasse Gruppe 1 gegen den BSC 1985 Flörsheim benennen, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Mittwochabend mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 29:5 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Haas, Bayer und Spengler die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Los ging es mit den Doppeln. Haas / Elzenheimer-Albers machten mit Berghausen / Lauterbach beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Bayer / Spengler hatten ihre Gegner Roth / Lauterbach beim ungefährdeten 15:13, 11:3, 11:3 insgesamt im Griff. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Cornelius Haas bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Norbert Lauterbach. So gut wie gewonnen schien nachfolgend das Spiel von Ralf Elzenheimer-Albers gegen Andreas Berghausen, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Andreas Berghausen jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Berghausen endete. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Nicht einen Satzgewinn überließ Stefan Bayer seinem Gegner Bernhard Lauterbach beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Nur einen Satz verlor Michael Spengler bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Harald Roth und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:1. Einen sicheren Punkt für sein Team holte derweil Cornelius Haas beim 11:3, 11:8, 11:2 gegen Andreas Berghausen. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Auf dem falschen Fuß erwischte Ralf Elzenheimer-Albers seinen Gegner Norbert Lauterbach beim überzeugenden 3:0-Triumph. Da gab es nichts zu rütteln. Nicht einen Satzgewinn überließ Stefan Bayer seinem Gegner Harald Roth beim sicheren 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TuS Hornau VI 8 Punkte, BSC 1985 Flörsheim 1 Punkte. Nur einen Satz verlor Michael Spengler bei seinem Sieg gegen Bernhard Lauterbach und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat der TuS Hornau VI nun ein Punkteverhältnis von 9:7 auf dem Konto, während der BSC 1985 Flörsheim nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 2:16 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV Titania Eppenhain (TuS Hornau VI) bzw. gegen die SG Kelkheim IV (BSC 1985 Flörsheim).

Statistik:

TuS Hornau VI

Doppel: Haas / Elzenheimer-Albers 1:0, Bayer / Spengler 1:0

Einzel: C. Haas 2:0, R. Elzenheimer-Albers 1:1, S. Bayer 2:0, M. Spengler 2:0

BSC 1985 Flörsheim

Doppel: Berghausen / Lauterbach 0:1, Roth / Lauterbach 0:1

Einzel: A. Berghausen 1:1, N. Lauterbach 0:2, H. Roth 0:2, B. Lauterbach 0:2